

新聞部

始めます

白樺高新聞

白樺学園高等学校

茅室町北伏古東七線10番1

電話 0155-62-7411

砂田くれあ

「これから」
皆さんに楽しく読んで
もらえるような新聞を作
れるように頑張っていこ
うと思っています。(未
優)

私たちはある日突然先
生に「新聞委員会として
新聞を作りにいかない
か?」と言われたことが

新聞を作るきっかけでし
た。そこから柏葉高校へ
行つたり全道大会として
文化ホールへ行つたりと
様々な活動をしてきました。

これからは、全道大会
で学んだことを生かし月
一回程度で発行していき
たいと思います。

豊かに楽しくなるよう
情報をお届けできるよう
に頑張っていきたいと思
っています!(華楓)色々

な新聞を作り一人でも多
くの人が見てくれるよう
頑張ります!(くれあ)こ
れからは全道大会で学ん
だことや知識などを生か
し楽しんで見てもらえる

でき、音楽の表現や弦楽器
ならではの表現方法があ
るということを学んだと
言っていた。楽器を体验し

分かりやすくしてよい体験
ができたといっていた。私
たちも、オーケストラの演
奏を聴いて弦楽器よりも

一ヶ月歌手をしていた川野
さんも楽器に負けないく
らいの声量でとてもすご
いなと思った。

湯浅未優、一月二十五日生
まれの〇型。エントリー
No.3番竹山杏、十一月十
七日生まれのA型。エン

トリーNo.4番井上遼稀、
六月一生まれのA型。エ
ントリーNo.5番大和田彩
音四月二九日生まれ〇型。
エントリーNo.6番砂田く
れあ、一月一日生まれの
A型。エントリー7番類
家七海、五月十六日生ま
れのA,B型。最後はエン
トリーNo.8番伊藤恭子、
八月十日生まれの〇型。

個性豊かな八人組ですが
皆さんに新聞の良さを伝
えていきたいです。



芸術鑑賞を 観察しよう



この間あつた芸術鑑賞
で演奏した吹奏楽部と、樂
器を体验した一年生にア
ンケートをとった。吹奏樂
部の人たちはオーケスト
ラの人たちと演奏して強
弱のつけ方や、体を使って
演奏するとより良い音樂
になると、そして表情も
気も変わつて、音樂の楽し
さをたくさん知ることが

た一年生たちは、思つたよ
り弾くのが大変で難しか
ったけど丁寧に説明して
教えてくれたので、とても

うと思つて、(未優)
皆さんに楽しく読んで
もらえるような新聞を作
れるように頑張つていこ
うと思っています。(未
優)



～皆であかねくん
博士に来て色んな生徒た
ちがいたのです
～この学校に来て色んな生徒た
ちがいたのです
～一生懸命聞いてくれて
ありがとうございます。あり
がとう」と残していました。

新聞部って誰がいるの～？？

KUREA



MIU



HARUKI



NANAMI



AN



コラム

英検の全員受験があつ
た日、私たちは新聞の全
道大会に参加していた。

その日先生に英検がある
ことを言うとあったこと
を知らなかつたらしくび
っくりさせてしまつた。
そして全道に行って英検
を受けなかつた部員四人
は次回受けるために勉強
しなければいけない。



好きなラッパー ベスト3

1. エムシータイソン
2. BRON-K
3. Kenny g

